

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: No.: 103

DIFFUSION: RELEASE: Pour diffusion immédiate Le 16 novembre 1977

LIBRARY | BIBLIOTHEQUE

ECHANGE DES INSTRUMENTS DE RATIFICATION DE L'ACCORD CULTUREL CANADA/JAPON

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, et son excellence, M. Yasuhiko Nara, Ambassadeur du Japon au Canada ont procédé aujourd'hui dans la salle du Commonwealth de l'édifice du centre du Parlement à l'échange des Instruments de ratification de l'Accord culturel qui a été signé le 26 octobre 1976 à Tokyo en présence du Premier Ministre, M. Pierre Elliott Trudeau, et du Premier Ministre japonais, M. Takeo Miki. Depuis, l'accord a été ratifié par les deux pays.

Au cours de cette brève cérémonie, M. Jamieson a particulièrement insisté sur l'importance que nous attachons à accroître et fortifier les liens qui unissent le Canada et le Japon, tant au point de vue politique, commercial et culturel et ainsi favoriser l'entente mutuelle entre nos deux pays. L'Ambassadeur Nara a abondé entièrement dans le même sens.

L'Accord culturel Canada-Japon reflète bien l'accroissement et la variété des échanges culturels et universitaires, incluant les arts de la scène et les arts plastiques, qui se sont développés depuis quelques années. Il fournit plusieurs moyens pour permettre aux Canadiens et aux Japonais de mieux se connaître et se comprendre. En accord avec des recommandations faites par l'UNESCO et lors de diverses conférences internationales, une importance particulière a été accordée aux échanges de personnes oeuvrant dans les domaines culturel et éducatif. L'accord reflète aussi le développement récent des Etudes canadiennes au Japon ainsi que des Etudes japonaises au Canada, deux programmes sur lesquels on s'était entendu en principe lors de la visite au Canada, en 1974, du Premier Ministre japonais.